

Agglomération d'Épinal

SANCHEY
**Festilac : mini-marché, musique et feux
d'artifice**



Le Festilac, organisé par le Nid du Lac, a connu un gros succès musique, mini-marché artisanal et barbecue ont agrémenté une journée marquée par les feux d'artifice de la CAE.

Si les feux d'artifice de la communauté d'agglomération d'Épinal (CAE) ont été le centre d'intérêt de la journée du samedi 30 août, celle-ci a débuté bien plus tôt pour les organisateurs de la deuxième édition de Festilac. Mise sur pied déjà l'année passée, celle-ci a été reconduite par Jérémy Simon, directeur du camping « le Nid du Lac » qui avait mis sur pied un programme fort chargé puisqu'il a débuté dès midi avec de la musique, laquelle a enchanté le public jusqu'à minuit passé.

En effet, la scène mise en place par la CAE, organisatrice des feux d'artifice, a apporté son concours à ce Festilac et durant tout l'après-midi, de nombreux groupes et chanteurs se sont produits sur cette scène devant un public qui avait envahi la placette devant le camping.

De plus, chacun pouvait se sustenter, puisqu'un grand barbecue avait été allumé. Celui-ci a même connu des heures de pointe, dès 18 h, tant le public se pressait aux abords de la digue de Bouzey.

À quelques encâblures, sur le parking précisément, des structures gonflables avaient été installées, histoire de divertir les plus jeunes et ce, pendant que les parents, pouvaient arpenter les allées découvrant au fil de leur périple les nombreux stands tenus par des artisans du secteur. Et sur ceux-ci on pouvait découvrir des bijoux, des objets décoratifs, mais aussi des produits du terroir. De quoi combler les nombreux spectateurs qui étaient présents aux abords du lac de Bouzey, faisant ainsi d'une pierre deux coups en passant l'après-midi au mini-marché artisanal et en profitant, en soirée des feux d'artifice tirés de la digue.

D'ailleurs, ceux-ci une fois terminés, une grosse partie des spectateurs quittaient le secteur pendant que la scène de Festilac était de nouveau occupée par des chanteurs qui, jusqu'à une heure fort avancée de la nuit, dispensaient, puisque durant une période semi-circadiene, la musique non-stop était reine sur Bouzey.